

18 décembre 2025

Chères familles,

Alors que nous nous approchons de la fin de l'année 2025, je tiens à vous remercier d'être un membre des écoles publiques de la Ville de New York et de nous avoir confié la tâche de former et d'éduquer votre enfant. Il s'agit là d'une responsabilité que nous prenons très au sérieux—vu qu'il s'agit d'une de celles que nous ne pouvons accomplir qu'en collaborant avec vous.

Cette année, nous avons collaboré afin d'éveiller la curiosité et de favoriser un apprentissage profond au sein de nos écoles. En offrant les programmes NYC Reads et NYC Solves, nous nous assurons de ce que les élèves au niveau de la ville bénéficient d'un enseignement des mathématiques, de lecture et d'écriture de bonne qualité. Avec le travail que nous faisons au niveau du programme Student Pathways, nous préparons les élèves à des carrières dans des domaines très recherchés telles que les technologies et les soins de santé. De même, au niveau de l'initiative NYCPS Cares, nous soutenons à la fois l'enfant à part entière et la famille dans son ensemble.

Ce travail s'aligne sur trois engagements fondamentaux que j'ai assumés dès l'instant de mon investiture en tant que Chancelière. Ce sont des engagements qui favorisent des cadres pour un apprentissage et une formation solides : 1) garantir la sécurité et favoriser le bien-être, 2) renforcer un soutien complet des enseignants, et 3) favoriser le renforcement des capacités des familles et des communautés. Je suis reconnaissante du fait que nos leaders scolaires, enseignants, et membres de notre personnel travaillent d'arrache-pied à concrétiser ces engagements au sein de nos communautés scolaires.

Nous avons enregistré un progrès réel par la suite. Le printemps dernier, la performance des élèves en lecture et mathématiques a atteint les plus hauts niveaux pendant une décennie. Depuis l'an 2022, les élèves ont gagné plus de 30 millions de dollars au sein de l'apprentissage en milieu professionnel, par exemple en faisant des stages et des apprentissages (formation). Et au cours de l'an dernier, près de 3 800 familles se sont inscrites à titre de Conseillers/conseillères des familles (Family Connectors), aidant de la sorte des familles à avoir accès à des ressources et un soutien. Pour un aperçu complet de nos progrès, veuillez visiter notre site web : schools.nyc.gov/NYCPSProgress.

En tant que Chancelière et un parent d'élève du système des écoles publiques de la Ville de New York, je vous remercie de votre collaboration. Je vous souhaite également une saison des fêtes dans la joie. Alors que nos regards se tournent vers la nouvelle année, je suis sûre que nos jeunes continueront à se former et à briller.

En toute gratitude,



Melissa Aviles-Ramos
Chancelière